

«Feiern im Advent 2025»

Rorate-Gottesdienste in unseren Pfarreien

Die Rorate-Gottesdienste am frühen Morgen sind jeweils stimmungsvoll und möchten so unsere Herzen berühren und öffnen für Gottes Gegenwart.

Freitag, 12. Dezember, 7h00, Pfarrkirche Leuk-Stadt

Dienstag, 16. Dezember, 8h10, Pfarrkirche Guttet-Feschel

Mittwoch, 17. Dezember, 7h00, Pfarrkirche Susten

Sonntag, 21. Dezember, 7h00, Pfarrkirche Erschmatt

Buss- und Versöhnungsfeiern in der Adventszeit

Die Bussfeiern im Advent laden uns ein, Lebensgeschichte – mit dem, was war, was ist und was kommen mag – versöhnen zu lassen.

Samstag, 6. Dezember, 19h00, Messe mit integrierter Bussfeier, Leuk-Stadt

Sonntag, 7. Dezember, 10h30, Messe mit integrierter Bussfeier, Susten

Samstag, 13. Dezember, 17h30, Messe mit integrierter Bussfeier, Erschmatt

Sonntag, 14. Dezember, 09h00, Messe mit integrierter Bussfeier, Guttet-Feschel

Beichtgelegenheiten in der Adventszeit

Der Advent ist eine Zeit der Ermutigung und vor allem ein Weg, der auf Hoffnung hin angelegt ist: Warten auf das Kommen Jesu Christi an Weihnachten.

Dienstag, 16. Dezember, 17h30-18h30, Pfarrkirche Leuk-Stadt

Mittwoch, 17. Dezember, 18h00-19h00, Pfarrkirche Guttet-Feschel

Donnerstag, 18. Dezember, 17h30-18h30, Pfarrkirche Susten

Freitag, 19. Dezember, 17h30-18h30, Pfarrkirche Erschmatt

Beichten ist auch ausserhalb der oben genannten Zeiten möglich. Melden Sie sich gerne direkt beim Pfarrer oder beim Vikar.

Adventliche Musik in den Gottesdiensten

Gerade zur Adventszeit ist die Musik passend die Menschen auf Weihnachten, das Geheimnis der Menschwerdung Gottes vorzubereiten und begleiten.

Sonntag, 14. Dezember, 10h30, Adventsgottesdienst MG Illhorn, Kirche Susten

Sonntag, 21. Dezember, 10h30, Adventsgottesdienst MG Leuca, Kirche Leuk-Stadt

Eine Million Sterne

Zusammen mit dem Blauring Leuk organisiert die Pfarreien Region Leuk die **Aktion «1 Million Sterne»** auf dem **Kirchplatz Susten**. Wir wollen einen Stern in die Nacht hinausstrahlen, der aus vielen Kerzen entstehen wird. Wir laden die Pfarreiangehörigen ein, für **diese Kerzen** etwas zu spenden, welche wir dann am **Freitag, 5. Dezember, um 18h00** anzünden werden. Der Erlös des Kerzenverkaufs wird an die Stiftung Sternschnuppe übergeben.